

CELEBRACIÓN DE SAN PELAGIO EN PEDROCHE

El 26 de junio es la festividad de **San Pelagio**. Hoy en día no se celebra en Pedroche, pero sí años atrás. Leamos un artículo del periódico "El Defensor de Córdoba" del 4 de julio de **1931**:

FIESTA A SAN PELAGIO

Con más solemnidad si cabe que otros años se ha celebrado la fiesta a San Pelagio Mártir de Córdoba, como años anteriores venía celebrándose por los seminaristas de esta localidad.

A las ocho de la mañana el alegre y prolongado repique de campanas anunció a los fieles la fiesta que los seminaristas dedicaban a su titular.

En la misa ofició el licenciado, don Fernando del Pino digno párroco de esta localidad, siendo ministros don Manuel Murillo y don José Cano Pérez, de diácono y subdiácono respectivamente.

Se interpretó magistralmente la misa coral de Pío X destacándose el tenor don Alfonso Ranchal y barítono don A. Cobos que entre la misa entonaron varios motetes y el himno nuevo debido al célebre compositor don José María Peris, Rector del Seminario de Córdoba.

Por la noche hubo ejercicio solemne en honor del santo. Cantándose los Padrenuestros y Ave Marías de nuestro antiguo y querido profesor don Pedro Guillamet y Coma, siendo atraídos los fieles por la voz de nuestro tenor señor Ranchal, al que felicitamos también por el gusto estético que tuvo en el adorno del altar.

El Defensor de Córdoba
04 de julio de 1931

Pedroche

FIESTA A SAN PELAGIO

Con más solemnidad si cabe que otros años se ha celebrado la fiesta a San Pelagio Mártir de Córdoba, como años anteriores venía celebrándose por los seminaristas de esta localidad.

A las ocho de la mañana el alegre y prolongado repique de campanas, anunció a los fieles la fiesta que los seminaristas dedicaban a su titular.

En la misa ofició el licenciado, don Fernando del Pino digno párroco de esta localidad, siendo ministros don Manuel Murillo y don José Cano Pérez, de diácono y subdiácono respectivamente.

Se interpretó magistralmente la misa coral de Pío X destacándose el tenor don Alfonso Ranchal y barítono don A. Cobos que entre la misa entonaron varios motetes y el himno nuevo debido al célebre compositor don José María Peris, Rector del Seminario de Córdoba.

Por la noche hubo ejercicio solemne en honor del santo. Cantándose los Padrenuestros y Ave Marías de nuestro antiguo y querido profesor don Pedro Guillamet y Coma, siendo atraídos los fieles por la voz de nuestro gran tenor señor Ranchal, al que felicitamos también por el gusto estético que tuvo en el adorno del altar.

DE ELECCIONES

Transcurrieron sin ningún incidente digno de mención, triunfando en la elección los republicanos y Acción Nacional.—EX-CONSTANTE.